

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 12 octobre 2023

Le Forum de l'Elsau revient pour une 3^{ème} édition

Bénéficiant du deuxième programme de renouvellement urbain de l'Eurométropole de Strasbourg, le quartier de l'Elsau poursuit sa transformation. Afin d'informer sur celle-ci et de partager un moment de convivialité, un forum est organisé, pour la troisième année consécutive, le **samedi 14 octobre 2023 à partir de 11h** (*rue Watteau et place Nicolas Poussin, Strasbourg*) en présence de **Nathalie Jampoc-Bertrand**, vice-présidente en charge du renouvellement urbain et de la politique de la ville, **Benjamin Soulet**, adjoint à la maire en charge de la politique de la ville et de l'équité territoriale, **Hülliya Turan**, adjointe à la maire et élue du quartier de l'Elsau, et de **Marilyne Poulain**, préfète déléguée à l'égalité des chances (prises de parole prévues à 12h15).

À destination de tou-tes les habitant-es, forces vives et partenaires du territoire et du projet de renouvellement urbain, ce temps festif permettra d'échanger sur le projet de renouvellement urbain et les autres dynamiques en cours et à venir. Le quartier de l'Elsau fait en effet l'objet d'un projet urbain ambitieux de 149 millions d'euros d'investissements prévisionnels pour améliorer le cadre de vie et établir une meilleure équité territoriale.

Des jeux, ateliers et animations pour toute la famille, en lien avec les associations du quartier et en partenariat avec Les Rencontres de l'Elsau, rythmeront la journée (*projet Inside Out, créée illustrée, petite restauration, démonstrations de boxe, danse ou encore réparation vélo*). Les acteurs de l'emploi et les bailleurs sociaux seront présents. Un débat entre des jeunes et les élu-es ; sur le thème « *La ville vue par les jeunes* », sera organisé à l'occasion de ce forum à 14h30.

Une visite des chantiers en cours et opérations récemment livrées, en présence des élu-es et des maîtres d'ouvrage (*départ à 14h devant la Mairie de quartier de l'Elsau*), est également au programme pour découvrir :

- La réhabilitation de la tour d'entrée de quartier et extension du RDC pour accueillir l'agence de proximité (Ophéa) ;
- La construction de locaux commerciaux et logements (Marignan et Locusem) ;
- La nouvelle salle de boxe (Ville de Strasbourg) ;
- La végétalisation de la cour d'école Léonard de Vinci (Ville de Strasbourg).

Les journalistes intéressés-es par ce temps festif et ces visites peuvent confirmer leur présence par mail à info.presse@strasbourg.eu

Le programme complet est disponible sur [Elsau | Projet de renouvellement urbain | Participer \(strasbourg.eu\)](#)